

## Hay suficiente tratamiento para influenza

Escrito por Comunicado

Miércoles 29 de Enero de 2014 18:34

---

Hermosillo, Sonora, 28 Enero 2014.- Existe suficiente medicamento en el estado de Sonora para brindar atención a las personas que pudieran presentar influenza, ya que en días recientes llegaron alrededor de 3 mil tratamientos y con la disponibilidad de que la Secretaría de Salud Federal haga un nuevo envío en caso de que así se requiera.

El Director de Epidemiología de la Secretaría de Salud, Sergio Olvera Alba, comentó que aún cuando la entidad no se encuentra en alarma o alerta por esta enfermedad, la dependencia está preparada para atender los casos.

En lo que respecta a la falta de medicamento Tamiflú que pudieran presentar algunas farmacias privadas en el Estado, la Secretaría de Salud informó que hasta el momento la Comisión Estatal de Protección contra Riesgos Sanitarios no ha restringido su venta en estos establecimientos y la falta de ellos pudiera ser por motivos ajenos a la institución pública.

El medicamento Tamiflú, que se vende solamente por prescripción médica, está disponible en los hospitales de la Secretaría de Salud, siempre y cuando la persona que lo solicite lleve consigo la receta médica y el estudio epidemiológico que confirme que es un caso de enfermedad tipo influenza con diagnóstico clínico epidemiológico.

El solicitante del medicamento puede acercarse con el encargado en turno de la unidad médica para mayor información.

En Sonora han presentado 66 casos confirmados por laboratorio, de ese total 43 son de la Secretaría de Salud, 5 del IMSS y 18 del ISSSTE; además se han acumulado cuatro fallecimientos: un hombre y una mujer de San Luis Río Colorado, un hombre de Puerto Peñasco y una mujer de Villa Pesqueira.

En cuanto a los casos atendidos en la dependencia 31 han sido por A H1N1, 6 por A H3N2, 5 por tipo B y 1 por influenza A no subtipificado. Aclaró que los casos reportados por las otras instituciones se encuentran capturados en otro sistema, por lo que la información estará lista más tarde.

## Hay suficiente tratamiento para influenza

Escrito por Comunicado

Miércoles 29 de Enero de 2014 18:34

---

Sergio Olvera Alba, dijo que la atención oportuna en caso de presentar síntomas de enfermedad es de suma importancia, pues los cuatro fallecimientos registrados hasta el momento tienen en común el haber acudido de forma tardía a consulta.

Otras de las medidas principales para evitar esta enfermedad es el lavado de manos constante y adecuado, protegerse de los cambios bruscos de temperatura, no automedicarse, así como aplicarse la vacuna contra influenza estacional.

Por otro parte, el Director de Epidemiología señaló que no se han acumulado más casos de padecimientos asociados a la temporada invernal, por lo que se mantiene la cifra en 20 casos: 14 por monóxido de carbono y seis por gas butano.